

" Le Pape Clément XI, à la date du 28 mars 1718, accorda à l'association de nombreuses indulgences. Chacun voulut faire partie de la confrérie ; et malgré les malheurs des temps—les guerres continuelles, l'invasion, les erreurs jansénistes—de 1716 à 1800, elle vit s'inscrire dans ses catalogues pas moins de 5,400 noms. Il semble donc certain que la confrérie du Sacré Cœur de JÉSUS, érigée chez les Ursulines de Québec, est la plus ancienne de l'Amérique, et que la chapelle de la maison est le berceau de la dévotion au Sacré-Cœur sur ce continent."

ACTIONS DE GRACES

Le chiffre des actions de grâces demandées et enregistrées le mois dernier, aux bureaux du Sacré-Cœur, a été de 4,878.—Des relations spéciales de grâces obtenues nous ont été communiquées des centres suivants :

S. Anaclel : deux guérisons par l'application de l'insigne du Sacré-Cœur.—*Gentilly* : la guérison d'un jeune homme par les prières de sa mère.—*L'Assomption* : cessation d'une violente hémoptysie —*Montreal* : une guérison au moyen de l'eau bénite de S. Ignace ; une autre guérison.—*S. Anaclel* : les ravages d'un incendie arrêtés au moyen du scapulaire du Sacré-Cœur.—*S. Hermas* : une grâce particulière par l'intercession de saint Antoine de Padoue.—*S. Jean-Est* : une mère obtient du Sacré-Cœur la guérison de sa fille.—*S. Joseph de Beauic* : une grâce particulière.—*S. Louis de Gonzague* : un homme est guéri d'une dyspepsie opiniâtre par la Bonne sainte Anne.—*S. Ours* : une guérison obtenue du Sacré-Cœur par l'intercession de la Bonne sainte Anne.—*Ste Rose* : deux guérisons par le Sacré-Cœur ; une autre par l'intercession de saint Benoît.—*S. Henri de Lévis* : un jeune homme est guéri d'une péritonite aigüe aussitôt que sa mère eut invoqué le Sacré-Cœur par l'intercession de saint Antoine de Padoue.—*Walker ville* : une guérison obtenue du Sacré-Cœur par l'intercession de sainte Anne.

Nous ne pouvons mentionner plusieurs autres rapports reçus, parce qu'ils ne sont pas signés.
